



RUNDER
TISCH
STEELE

für

**Res-
pekt**

und

**Demo-
kratie**

rundertischsteele@grend.de

Wir engagieren uns für ein demokratisches Miteinander, sehen hin und übernehmen Verantwortung.

Mitglieder des Runden Tisches Steele

Buschhütte - Ev. Kinder- und Jugendhaus

Caritas SkF-Essen gGmbH

Carl Humann Gymnasium

Demokratische Parteien aus BV VII und dem Rat der Stadt Essen

Ditib -Türkisch-islamische Gem. zu Essen-Steele e.V.

Engagierte Bürger:innen

Erich Kästner-Gesamtschule

Ev. Kirchengemeinde Königssteele zu Essen Steele

Fürstin-Franziska-Christine-Stiftung

Gymnasium an der Wolfskuhle

Helene-Lange-Realschule

ICS Initiativkreis City Steele e.V.

Islamisches Kulturzentrum Uthman Iben Affan

Katholische Kirchengemeinde St. Laurentius

Kinder- und Jugendhaus HüWeg

Kulturzentrum Grend e.V.

Mobilitea

„Mut machen - Steele bleibt bunt“

Ortsausschuss der Gemeinde FHE

Steeler Archiv e.V.

Steeler Bürgerschaft e.V.

Steeler Nachbarschaftsladen e.V.

Steeler Ruder-Verein e.V.

Schwimmverein Steele 1911 e.V.

Stadtteilbibliothek Huttrop

Steele TV

TVG Steele 1863 e.V.

Zentrum 60plus Kray

Zukunft Bildungswerk e.V.

Runder Tisch Steele für Respekt und Demokratie

Seit 4 Jahren ist der „Runde Tisch Steele“ im Stadtteil aktiv. Ihm gehören 29 Gruppierungen an, die sich für ein gutes Miteinander im Stadtteil engagieren.

Dieses gute Miteinander hängt stark vom politischen Klima ab, das wir alle durch unsere Stimme bei der Bundestagswahl und Kommunalwahl 2025 mitbestimmen werden. **Deshalb rufen wir alle auf, vom Wahlrecht Gebrauch zu machen!**

Wir wählen Parteien, die alle Mitmenschen gleich welcher Hautfarbe, Herkunft und Religion einschließen und respektieren.

Wir wählen Parteien, die sich für eine menschenwürdige, rechtsstaatliche Lösung der Probleme rund um die Migrationsfrage einsetzen und unsere ausländischen Nachbarinnen und Nachbarn vor Übergriffen schützen.

Wir wählen Parteien, die die negativen Auswirkungen des Menschen gemachten Klimawandels angehen, die sich für den Schutz der Umwelt von uns allen und vor allem der nachfolgenden Generationen einsetzen.

Wir wählen nur Parteien, die sich klar gegen Hetze und Hass aussprechen und sich für ein demokratisches Leben nach der Präambel unseres Grundgesetzes „Die Würde des Menschen ist unantastbar“ einsetzen.

Wir wählen Parteien, die sich gegen rechtsextremistische Kräfte verwahren.

Wir geben unsere Stimme solchen Parteien, die die Demokratie in der Bundesrepublik Deutschland bewahren und stärken wollen.